

# 令和最初の最速王者決定！

## 第71回高崎高校マラソン大会

スで走ろうと考えていた。それを実行できたことが結果に繋がったと思う。また、開会式での陸上競技部の方のアドバイスで、上り坂も乗り切れた」とレースを振り返った。

野口君はサッカー部に所属しており、自主練習は行なわなかつたという。「部活動時に走り込みをした。授業では自分の走りを意識しながら走った。陸上競技部の友人と一緒に走り、走力を上げることにも努めた」と話す。加えて、「3連覇を目指したい」と来年以降に向けて意気込んだ。

現役時代と合わせて今回が10回目の参加となつた井上貴志先生。インタビュー冒頭、「記念の年だから表彰してほ

なったのは校内マラソン大会だけが理由ではないようで、「30歳になつて老け込むことが怖くなつた。それに抗うために、自らの時間を削つて走っている」と明かした。今大会については、「ここ数年に比べ、後尾で固まつて走る生徒が少なかつた」と評価し、「多くの生徒が一生懸命走つていて良かった。そんな生徒たちの姿を見て、今まで以上に良い授業をしていきたい」と思った」と述べた。

最後に、「いつ転勤になるかわからないので、来年もヨストイヤーのつもりで1位を目指す。参加予定の反町豊先生には絶対に負けない」と自信も闘志を燃やした。（宮内）

1年生は11月19日から1泊2日でSSH科学リテラシー研修に参加した。各クラスで東北大大学や被災地などそれぞれのコースを巡った。東北大では文型、理型の希望別に分かれ、図書館や研究室などを見学した。また、文型は経済学部、理型は工学部の模擬講義を受講した。

さらに、東日本大震災の被

## 1年 東北研修

## 今後の成長への土台に

害にあつた南三陸町や石巻市を訪れ、語り部の話を聞くなどし、被災地の現状を学んだ研修の企画を担当した菊地将史先生は、2日間の研修を「大学での模擬講義では、生徒全員が真剣に取り組んでいて、被災地見学でも真摯に被災地の現状を受け止めていたがとても良かつた」と評価したうえで、「生徒たちにもつ

と大学や仙台市の街並みなどを見てもらいたかった。しかし、日程が短いのに多くのことを移動時間が占めていたので、滞在時間が短くなってしまつた。そこは来年度の改善点だと思う」と振り返った。また、「被災地の現状を学ぶことで、当たり前の日常が過ごせることとの有難みを感じることができたと思うので、このことを忘れず、社会に貢献してほしい。そして、大学生活や研究室を見学して高まつたモチベーションを原動力にし、勉強を頑張ってもらいたい」と話した。(小池)

メディアでは様々な問題点が取り上げられている。教育現場に大きな不安を招いた記述式の導入も、採点の公平性が疑われる足踏み状態である。高校生による共通テスト延期を求める署名活動も大々的に取り上げられて、最近では専ら延期ムードである。一定数の批判はあるものの、「STAR WARS」は映像技術の変化を利用し、壮大な世界観を演出することで今もなお多くの人々に感動を与えている。必ずしも変化がマイナスに繋がるとは限らない。一高校生として、批判的視点と公平な態度の両方を持ち合わせていきたいところである。（根岸）



一斉にスタートする生徒たち

2年 修学旅行

# 有意義な4日間に

加藤君は、一橋大学旅行委員会になつたからには、委員長にならうと思ひ、立候補した。今回の旅行は、主体的に学ぶ機会を増やすということを目指していた。ワークシートで学習する時間を作り、楽しむだけでなく、知識がしつかりとつくようにした」と話した。

一方で、「生徒全員の希望に沿うことが難しく、班分かれやクラス別研修で遠慮する人が出てしまった」と苦笑したことを語った。

来年修学旅行に行く1年生へのアドバイスを聞くと、「姫路城がおすすめ。ガイド



### 加藤君おすすめの姫路城

高崎高校新聞

翠嶺  
Mini Press  
第166号  
2019/12/23

編集・発行  
高崎高校新聞部

紙面紹介

・マラソン大会  
・修学旅行  
・東北研修  
・裏面  
・部活動の活躍  
・弁当コンクール

- ・マラソン大会
- ・修学旅行
- ・東北研修
- ・部活動の活躍
- ・裏面

修学旅行は、11月19日から22日の4日間、主に京都、大阪、広島で研修を行なった。1日目の広島では、原爆ドームや平和記念資料館、語り部の講話に心を打たれた様子の人が多く見られた。この旅行

NOTE

さんの話を聞きながら城の特徴を知ることができたのは魅力的だった。班別の自由行動では、自分たちの行きたい場所に行くのが良いと思う」と話した。

最後に、「主体的に4日間学べて、有意義な旅行になつた。学ぶ時は学び、遊ぶ時は遊ぶというメリハリもつけられた。時間厳守を徹底し、大きなトラブルも無く旅行を終えられた。学年の皆には感謝したい」と今回の修学旅行を振り返った。

(齋藤)

先日公開された映画「STARS」シリーズは言わずと知れた不朽の名作である。多くの人々を魅了したこの作品はまさにSF映画の金字塔と言えるだろう▼現在全9作品が公開されているが、3作品ごとに制作時期が大きく異なるのも特徴である。操作人形のぎこちない動きだったキャラクターが、時を経てCG技術によって縦横無尽に

NOTE

